

Fotos: Pessentheimer, Tristan Jones



### Tour-Kalender 2015

27. Februar – 1. März:	Neuseeland
6. – 8. März:	Australien
26. – 29. März:	Marokko
17. – 20. Mai:	Türkei
19. – 21. Juni:	Niederlande
2. – 5. Juli:	Großbritannien
24. – 26. Juli:	Schottland
7. – 9. August:	Tschechien
3. – 6. September:	Schweden
24. – 27. September:	Frankreich
12. – 15. November:	Südafrika
9. – 12. Dezember:	Dubai

# Unterwegs auf vier Kontinenten

Mit dem Turnier in Neuseeland soll für Niederösterreichs Golf-Ass Nina Mühl der nächste Karriereschritt beginnen.

Nina Mühl ist nach geschaffter Qualifikation heiß auf die neue Saison.

Mit viel Schwung geht die Niederösterreicherin in Neuseeland an den Start.

**30** Grad, Sonnenschein und jede Menge Spaß – die Deutsch Wagramerin Nina Mühl lebte in den Trainingslagern des Nationalteams in Florida und Spanien ihren Traum. „Ich habe dort super trainieren können. Die Bedingungen waren perfekt“, zeigt sich die Niederösterreicherin



Das lange Spiel klappt bei Nina Mühl gut.

begeistert. Nach der erfolgreichen Qualifikation für die europäische Tourkarte gibt es heuer nur ein Ziel: „Ich möchte in der Rangliste unter die ersten 80 kommen. Dann habe ich im nächsten Jahr die Tourkarte sicher“, und würde sich, im Gegensatz zu heuer, die nervenaufreibende Qualifikation ersparen. Mit einem Auge blickt Mühl auch schon nach Rio zu den Olympischen Spielen 2016. Für die Qualifikation ist aber noch eine Leistungssteigerung nötig, an der eifrig gearbeitet wird: „Vor allem im kurzen Spiel bin ich noch zu unkonstant.“

**In** Neuseeland beginnt morgen die neue Saison. Die Bedingungen sind in Ozeanien schwierig.

„Das Gras ist anders als bei uns. In Florida habe ich diese Verhältnisse aber schon vorgefunden“, hofft Mühl auf einen leichten Vorteil. „Das erste Turnier in der Saison ist immer besonders. Man muss erst in den Rhythmus kommen.“ Für neun Tage buchte die 28-Jährige am anderen Ende der Welt. „Ich werde dort bei einer Gastfamilie wohnen. Da bleibt vielleicht auch Zeit, sich ein wenig vom Land anzusehen.“

Vier Kontinente wird Mühl in der Saison 2015 bereisen, zwölf Turniere sind zu absolvieren. Das Budget von 20000 Euro ist genau kalkuliert, lässt kaum Platz für Spielräume. Außer das Preisgeld bessert die Kasse ein wenig auf... Harald Dworak